



An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 19.09.2019

ANTRAG

IAA nach München holen

Der Stadtrat fordert den Aufsichtsrat der Messe München GmbH auf, darauf hinzuwirken, dass sich die Geschäftsführung um die Ausrichtung der IAA bemüht.

Begründung:

Der Vertrag zwischen der Messe Frankfurt und dem Veranstalter der IAA läuft Ende dieses Jahres aus.

Die IAA ist eine der größten Automobilausstellungen der Welt und würde viel besser zum Automobilstandort München mit BMW und vielen Automobilzulieferern passen als zur Finanzmetropole Frankfurt!

Eine IAA in München würde der Automobilindustrie und ihren vielen Beschäftigten zeigen, dass das Auto auch zukünftig in München und Bayern willkommen ist.

Initiative:

Andre Wächter

weitere Fraktionsmitglieder: Johann Altmann, Dr. Josef Assal, Eva Caim,
Richard Progl, Mario Schmidbauer

BAYERNPARTEI Stadtratsfraktion

Rathaus, Marienplatz 8 • Geschäftsstelle: Zimmer 116 • 80331 München
Telefon: 089 / 233 – 20 798 • Fax: 089 / 233 – 20 770 • E-Mail: bayernpartei@muenchen.de